

Artikel vom 16.04.2020

Sanierung

Fußweg wurde asphaltiert



Der Verbindungsweg zwischen Harschofer Straße und Bahnhofstraße wurde nun asphaltiert.

Die Sanierung der Harschofer Straße nimmt Gestalt an.

Nach und nach werden im Rahmen der planerischen Vorgaben die einzelnen Bauabschnitte abgearbeitet. Wegen guter Witterung im März konnte früher als erwartet mit der Sanierung begonnen werden.

Als erste Maßnahme wurde eine Verbindung des Kanals von der Harschofer Straße zur Bahnhofstraße gebaut. Diese verläuft im Bereich des Verbindungsweges beider Straßen. Nachdem diese Arbeiten letzte Woche abgeschlossen wurden, konnte gestern der Fußweg asphaltiert werden.

Die Feinarbeiten am angrenzenden Spielplatz stehen noch aus. Dieser ist momentan wegen der Allgemeinverordnung zur Corona-Krise geschlossen.